

Syech Muharram Ajak Peserta ADB Promosikan Citra Positif Aceh Besar

Category: Aceh, News

written by Maulya | 26/01/2025



ORINEWS.id – Event Aceh Dirt Bike (ADB) Reunion Adventure Nusantara, yang melibatkan 150 pemotor trail dari berbagai provinsi di Indonesia, berlangsung di kawasan Saree, Kecamatan Lembah Seulawah, Aceh Besar, Sabtu (25/01/2025). Acara ini mendapat apresiasi langsung dari Bupati Aceh Besar terpilih, Muharram Idris, atau akrab disapa Syech Muharram.

Dalam kunjungannya ke Posko Panitia ADB Saree, Syech Muharram menyampaikan rasa terima kasih kepada panitia atas pemilihan Aceh Besar, khususnya Saree, sebagai lokasi kegiatan. Ia menilai event ini memiliki dampak signifikan bagi promosi [wisata](#) dan potensi investasi daerah.

“Saya berterima kasih kepada panitia yang memilih Saree sebagai lokasi event ini. Selain menjadi ajang promosi wisata

Aceh Besar, kegiatan ini juga memberikan dampak ekonomi langsung bagi masyarakat setempat. Saya berharap event seperti ini dapat terus dilaksanakan dengan perencanaan yang matang agar memberikan kenyamanan bagi peserta dan masyarakat,” ungkap Syech Muharram.

Ketua Panitia ADB, Bustamam yang juga Kapolsek Seulimum, menjelaskan bahwa peserta berasal dari berbagai latar belakang profesi, termasuk pengusaha, politisi, dokter, dan mantan Bupati Sragen, Jawa Tengah, Agus Fathurrahman.

“Kami memilih kawasan Lembah Seulawah karena medan yang menantang dan keindahan panoramanya. Event ini diharapkan memberikan pengalaman terbaik bagi para riders,” ujarnya.

Syech Muharram menambahkan, kehadiran para peserta dapat menyampaikan citra positif Aceh yang aman, nyaman, dan ramah kepada masyarakat luar. Ia juga mengundang para peserta untuk kembali ke Aceh Besar, baik untuk berwisata maupun berinvestasi.

“Kami membuka peluang bagi siapa saja yang ingin berkontribusi dalam pembangunan Aceh Besar. Kawasan Saree, misalnya, memiliki potensi besar, terutama di sektor agro dan pariwisata,” kata Syech Muharram, yang disambut antusias oleh para peserta.

Salah satu peserta, Agus Fathurrahman, mengaku terkesan dengan keindahan Aceh Besar dan sambutan hangat masyarakatnya.

“Aceh memberikan kesan mendalam bagi saya. Kehadiran di Aceh Besar menjadi pengalaman yang luar biasa. Saya berharap event ini menjadi agenda rutin tahunan,” ujar mantan Bupati Sragen tersebut.

Acara ramah tamah juga dihadiri sejumlah tokoh penting, seperti Wakil Ketua DPRK Aceh Besar Naisabur, Ketua IMI Aceh Mirza, serta pejabat daerah lainnya. Event ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk terus mendorong pertumbuhan

wisata dan investasi di Aceh Besar.